

Mitgliederversammlung der Elterninitiative „Die Zwergenburg e.V.“

## Neuer Vorstand geht neue Aufgabe an

**DRENSTEINFURT** Bei der jährlichen Mitgliederversammlung der Elterninitiative „Die Zwergenburg e.V.“ wurden die bisherige Vorstandsvorsitzende Berit Fälker, Kassiererin Sina Mues und Schriftführerin Andrea Bittner verabschiedet.

Der zweite Vorsitzende Michael Weichbrodt bedankte sich bei Berit Fälker für neun Jahre Vorstandsarbeit. Mit viel Herzblut und Engagement habe sie den Verein und den Kindergarten weiterentwickelt und viele Projekte gemeinsam realisiert. Gerade in Zeiten der strengen und immer wieder wechselnden Corona-Regeln war die Arbeit für sie und die anderen Vorstandsmitglieder nicht leicht.

Des Weiteren wurde Sina Mues nach fünf Jahren Amts-



Der ehemalige und neue Vorstandsmitglieder der Zwergenburg: Sina Mues, Berit Fälker, Michael Weichbrodt, Ann-Kristin Stadie und Denise Schulze Kappelhoff (v.l.)

Foto: privat

zeit als Kassiererin sowie Andrea Bittner nach vier Jahren Amtszeit für die Unterstützung gedankt. Die Kassenprüferinnen bestätigten

Sina Mues eine einwandfreie Kassenführung.

Durch die neue Wahl führte Alessa Hambrock von der Stadt Drensteinfurt. Ann-

Kristin Stadie wurde als erste Vorsitzende, Denise Schulze Kappelhoff als Kassiererin und Julia Rogmann als Schriftführerin gewählt.

Nach der Mitgliederversammlung begrüßte Leiterin Petra Wrede alle Teilnehmer zur Elternvollversammlung. Gemeinsam mit Johanna Rothove hielt sie sowohl einen Rückblick auf das Kita Jahr 2022/2023 mit vielen Projekten und Veranstaltungen sowie einen Ausblick auf das spannende Jahr

2024/2025. Neue Projekte wie zum Beispiel ein regelmäßiges Fußballtraining in Kooperation mit dem SVD sind geplant. Die tiergestützte Pädagogik wird künftig in der Konzeption fest verankert sein. Die Zwergkaninchen „Cookie“ und „Flocke“ sind

bereits 2022 in die Kita eingezogen, und seit August ist der Therapiehund „Ida“ ein neues Teammitglied.

Die bei Eltern und Kindern beliebten Feste wie das Elternsommerfest, der Martinsumzug und das Adventshaus finden wieder statt. Besonders erfreulich im Jahr 2023 war der Abschluss des letzten Gartenbauabschnitts, womit der gesamte Gartenbereich für die Kinder in neuem Glanz erstrahlt.

Im Anschluss an den Bericht wurde ein neuer Elternrat für alle fünf Gruppen gewählt. Zum Schluss bedankte sich Petra Wrede bei allen Elternbeiräten für die geleistete Arbeit. Sie freut sich auf die Zusammenarbeit mit dem neuen Elternbeirat im neuen Jahr.